

Der Feuerwehrball der Freiwilligen Feuerwehr Maria Lankowitz findet diesmal im Berggasthof Wiendl in Kemetberg statt

Die Florianijünger von Maria Lankowitz laden diesmal als Abwechslung alle lieben Gäste und Freunde von den Nachbarwehren mit ihren Gattinnen am 20. Jänner 2001 zu einer beschwingten Ballnacht in den renommierten Gasthof Wiendl ein, wo demnächst die bekannte „Herzschlag-Kapelle“ sich bemühen wird, zu einem rauschenden Ballvergnügen aufzuspielen.

Eine dezente Balldekorierung, die von den Komiteemitgliedern gestaltet wird, wird auch für den optischen Blickfang schon beim Betreten der urgemütlichen Lokalitäten sorgen und sie dazu einstimmen, mit der Freiwilligen Feuerwehr den schwungvollen Feuerwehrball zu verbringen.

Für hungrige Balltäger um die mitternächtliche Stunde sorgt in bekannt guter Qualität die Küche des Hauses Wiendl, wobei folgend eine Kellerdisco zu einem fröhlichen Besuch animieren wird. Für eine eingeplante sichere Heimfahrt sorgt natürlich die Marktfeuerwehr.

Auf Ihren werten Besuch freut sich das Wehrkommando und gibt gleichzeitig die Garantie ab, dass für eine gut befahrbare Straße Sorge getragen wird. Der Beginn der Ballnacht wurde für 20.30 Uhr festgelegt. Für das Wehrkommando: Franz Steinscherer

19. Jänner 2001